
 

 

 

 

 

ESCUCHANDO LA REALIDAD DE NUESTRO INSTITUTO INTERNACIONAL 

 

 

 

 

Continuamos compartiendo la realidad del Instituto 

 

 

“El espacio del Capítulo es tierra sagrada” 
“Estáis aquí, por eso esta tierra es Sagrada” 
 

 

La reflexión de la mañana comenzó con una escucha contemplativa de este mantra que se 

basa en Ex 3,1-5, y una lectura calmada de dicho pasaje, recordando a la asamblea la 

sacralidad de todo lo que acontece y acontecerá en el Capítulo.  

 

Esta introducción creó un ambiente de escucha permanente de nuestra realidad actual. 

 

Informes de las Unidades 

 

Antes del Capítulo, todas las comunidades recibieron información del contexto  político, 

cultural, social,  económico y eclesial de cada país, de los continentes donde está presente la 

Sagrada Familia. También se distribuyeron las estadísticas del Instituto.  

 

Las orientaciones del Capítulo de 2008, en general, fueron fuente de vida nueva para todas 

las Unidades.  

 

También hablaron de lo que se está dejando por falta de personal, o porque no se considera 

necesario actualmente, ya que otros pueden hacerlo; de la dificultad de dejar los apostolados 

tradicionales para ir  hacia lo desconocido. 

 

Los temas que el Comité de Dirección quiere que se presenten a la consideración del 

Capítulo son los que afectan a la comunidad mundial y a la comunidad de la Sagrada Familia.  

 

Entre ellos están los problemas mundiales más urgentes: 

 

 el crimen del tráfico humano, la modernas formas de esclavitud 

 la pérdida de confianza en el liderazgo a todos los niveles, incluida la Iglesia 

 el cuidado de la Tierra, 

 la solicitud pastoral de los marginados: los que solicitan asilo, los migrantes, los 

pobres y los “nuevos pobres.” 
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Para que la Sagrada Familia sea voz profética en el mundo de hoy, el Capítulo tendría que 

considerar algunas cosas como: 

 

 las estructuras de gobierno a todos los niveles, para que sea un liderazgo más 

femeni- no, 

 fortalecer la red de justicia y paz e integridad de la creación para ser capaces de 

tomar medidas como cuerpo cuando se producen las crisis, 

 dar oportunidad a las hermanas jóvenes de experimentar la interculturalidad  

 ¿cómo tener  - como Sagrada Familia-un verdadero impacto en la sociedad actual?  

 

Éstas y otras muchas cuestiones se pondrán sobre la mesa en las próximas semanas. 

 

Al terminar el día la facilitadora, Christine Anderson,  que había conducido firmemente  el 

proceso, agradeció a todas el duro trabajo realizado y las felicitó por la calidad de los 

informes. 

 

Christine les puso tarea para el resto del día: retirarse en silencio durante una hora y detenerse 

en esta pregunta propuesta por el Comité de Dirección:  

 

 

 

 

 

 

Se pide a cada capitular que presente sus tres preguntas el domingo en la sesión de las 9h 30. 

Momento en que empezará una etapa muy importante del Capítulo. 

 

__________________________________________________ 

 

A LOS MIEMBROS Y AMIGOS DE LA SAGRADA FAMILIA 

 

El Capítulo es también vuestro. Nos gustaría que fuera interactivo. 

Enviadnos preguntas y cuestiones 

que creáis importante plantear al Capítulo. 

 
 

 

 

 A la luz de la visión del Instituto ofrecida por los diferentes informes  

¿cuáles son las tres cuestiones clave que el Capítulo debe tratar para dar 

una orientación fuerte al Instituto  en los próximos seis años? 
 


